

令和元年度

9月例会

第32回 東海ブロック大会
「刈谷大会」

『 LEADERS YEG ~同志と織りなせ
YEGの絆、新たな時代への刈谷!~ 』

日時:9月7日(土曜日)9時30分~19時40分

場所:刈谷市総合文化センター、刈谷市総合運動公園他

担当委員会:渉外委員会

参加者数:98名



【例会内容】

9月例会は刈谷商工会議所青年部の主管により開催された「第32回東海ブロック大会 刈谷大会」へ参加致しました。刈谷駅に直結する刈谷市総合文化センターでは、厳粛にかつ盛大に記念式典が執り行われました。式典では、メンバーの太田章代君が司会の大役を堂々と務め、また次年度のブロック役員として楠名康弘君と花市佳明君が選出・紹介されるなど、岡崎YEGをアピールする場にもなりました。

記念式典の後は、それぞれ各分科会の会場へ移動。第1分科会では、一般のお客様と共に古市憲寿氏の記念講演を聴きました。第2、3分科会では、共に刈谷が誇るモノづくりの原点、おもてなしの心について学ぶことができました。

第4分科会は今話題の「eスポーツ」。オリンピックの新種目にもなる注目の競技では、参加した岡崎メンバーも大活躍をみせました。第5分科会はスポーツの街・刈谷の魅力が詰まった「フットサル交流会」。元Jリーガーの北澤選手らも試合に参加されるなど、今大会のメインテーマの一つである「交流を超えた交流」が文字通り実現されました。

第6分科会には、各単会から一名ずつ選ばれたメンバーがチャアを通して繋がりました。その成果は後ほど大懇親会の場で発揮されることとなります。第7分科会「リアンデイズ」では、刈谷駅周辺の飲食店をメンバー和気あいあいと回り、心も胃袋も満たすことができました。第8分科会では、東海ブロックの枠を飛び超えて、日本中のYEGのメンバーとビジネス交流を行うことができました。

最後は、会場を刈谷市総合運動公園(ウイングアリーナ刈谷)に移して大懇親会が盛大に行われました。今回は、単会毎ではなくメンバーの業種別に席が決められていました。ここにも近藤大会会長の「交流を超えた交流」を実現してもらいたいとの熱き想いが感じられました。火気厳禁の会場の中でも充実した飲食の提供も素晴らしく感じました。

そして、メインイベントのチャアチーム講演では、メンバーの松崎礼子君をはじめ各単体代表の息の合った演舞を堪能できました。丸一日の長丁場を感じさせない充実した、楽しい時間をメンバーみんなで過ごすことができました。



【委員長所感】 渉外委員会 竹中委員長

岡崎以来の愛知県でのブロック大会開催ということもあって、最終的には98名の皆様にご登録いただきました。本当に、ありがとうございました。

土曜日というお忙しい中にも拘わらず、仕事の合間を縫ってのご参加、そして記念式典、また大懇親会に駆けつけていただいたメンバーの皆様、心より感謝申し上げます。

今回のブロック大会は、刈谷YEGさんの強い想いもあり、レジェンド(OB・OG)の皆様のご参加にも注力し、岡崎からも8名の方がご登録され、我々現役メンバーも大懇親会時に交流することができました。

反省すべき点多々あったかとは思いますが、ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。